"Zwei Partner, ein Ball – durch Fuß- und Volleyball grenzüberschreitende Nähe schaffen"

Hinter diesem Titel verbirgt sich ein grenzüberschreitendes Projekt des Amtes Odervorland mit der Partnergemeinde in Lubiszyn, das bereits 2020 stattfinden sollte, durch die Corona-Pandemie jedoch verschoben werden musste. Doch nun haben wir endlich in gegenseitiger Abstimmung einen neuen Termin finden können und hoffen natürlich, dass unserem sportlichen Event nichts mehr im Wege steht.

Geplant ist am Nachmittag des 8. Oktober 2021 ein gemeinsames Fuß- und Volleyballturnier zwischen unseren Verwaltungen. Dafür stehen uns Mittel aus dem Kleinprojektefonds der EUROGREGION VIADRINA Mittlere Oder e.V. zur Verfügung.

Die Halle ist reserviert, die Teilnehmeranmeldungen für beide Spiele liegen vor und mit der Partnergemeinde stehen wir regelmäßig in Kontakt. Wir freuen uns auf den sportlichen Vergleich und einem regen gemeinsamen Austausch während des anschließenden gemütlichen Beisammenseins. Als Dolmetscherin wird uns wieder Katarzyna Klonowska zur Verfügung stehen, die unsere Partnerschaft bereits seit vielen Jahren begleitet.







Europäischer Fonds für Regionale Entwicklung

Barrieren reduzieren - gemeinsame Stärken nutzen. Pokonywać bariery – wspólnie wykorzystywać silne strony.